

ISCRIZIONE 		CONTRIBUTO VOLONTARIO			TASSE SCOLASTICHE ERARIALI			
		QUANDO SI PAGA			QUANDO SI PAGANO			
		Nel mese di gennaio, con la formalizzazione della domanda di iscrizione			Nel mese di gennaio, con la formalizzazione della domanda di iscrizione		Ala presentazione della domanda per sostenere esami di Stato, idoneità, integrativi, etc.	Al ritiro del titolo di studio conseguito
		Indirizzi			Iscrizione	Frequenza	Esame	Diploma
		Scienze Umane e Economico Sociale	Linguistico	Musicale				
Alla Classe	PRIMA	€ 90	€ 100	€ 110				
Alla Classe	SECONDA	€ 90	€ 100	€ 110				
Alla Classe	TERZA	€ 90	€ 90	€ 110				
Alla Classe	QUARTA	€ 90	€ 90	€ 110	€ 6,04	€ 15,13		
Alla Classe	QUINTA	€ 90	€ 90	€ 110		€ 15,13		
Già effettuata	Classe QUINTA						€ 12,09	€ 15,13
NOTE:		CONTRIBUTO SCOLASTICO						
		- Comprensivo quota assicurativa obbligatoria ed impiegato per: funzionamento didattico e materiale d'uso degli studenti (fotocopie, materiali di laboratorio, strumenti musicali etc.); potenziamento e ampliamento dell'offerta formativa (progetti e attività che la scuola offrirà in ambito didattico); innovazione tecnologica (eventuale rinnovo al bisogno di monitor interattivi e computer classi); fondo solidarietà (destinato agli studenti in situazione di svantaggio economico per viaggi istruzione e libri). - Contributo detraibile dall'imposta sul reddito, nella misura del 19% inserendo nella causale del versamento: "Erogazione liberale finalizzata all'innovazione tecnologica e all'ampliamento dell'offerta formativa". - Per tutte le classi con famiglie che hanno più figli iscritti il contributo viene ridotto di € 20 per ogni figlio. - Nel caso di non pagamento del contributo volontario, dovrà essere corrisposta la cifra di € 20 per le spese di funzionamento didattico (gestione RE e assicurazione).						
		TASSE SCOLASTICHE ERARIALI						
		Esonero totale dal pagamento delle tasse scolastiche per gli studenti del quarto e del quinto anno dell'istruzione secondaria di secondo grado, appartenenti a nuclei familiari il cui valore dell ISEE è pari o inferiore a ventimila euro.						